



MAS GRANDE DEL MUNDO. Hamburgo, Alemania Occidental, octubre 8. El barco anfibio de asalto más grande del mundo, USS Nassau, visto en el Puerto de Hamburgo. La nave que tiene su base en Norfolk, Virginia, EE. UU., lleva una tripulación de 939 miembros, 30 helicópteros y 1600 marines. (Reuter).

Baja en Precios Petroleros Persistirá en Próxima Década

NUEVA YORK, octubre 8 (UPI).— La caída de los precios del petróleo, que al parecer persistirá en la próxima década, ha conducido a una alteración radical de la estructura básica de la industria petrolera internacional.

El estudio, realizado por Investigación de Energía Cambridge Asociados y la firma de contabilidad Arthur Andersen & Co., dice que la cuantía de la baja en los precios del petróleo desde 1985 es aún más drástico si se toma en cuenta el bajo valor relativo del dólar, moneda en que se compra y se vende este recurso natural.

Los precios mundiales del petróleo, que eran alrededor de 30 dólares el barril a finales de 1985, fluctúan ahora entre 10 y 13 dólares el barril.

"El precio del petróleo de hoy es, en términos reales, la mitad de lo que era en 1974, y sólo dos veces lo

que era antes de la caída de los precios" a finales de 1973, dijo Daniel Yergin, presidente de Investigación de Energía Cambridge Asociados y autor principal del estudio: "Tendencias Mundiales del Petróleo 1988-89".

Los precios del petróleo subieron de 2,75 dólares el barril a finales de 1974 a 10,84 dólares el barril en 1975, luego que los productores árabes establecieron un embargo contra Estados Unidos y Holanda.

Yergin dijo en una conferencia informativa que la caída en los precios del petróleo es el resultado de "una batalla en tres frentes", entre el petróleo y las fuentes alternas de energía, entre los productores miembros y no miembros de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), y entre las 13 naciones que formaron la Organiza-

—Favor pase a la página 5.

Encuestas Revelan Motivos de la Mujer para Abortar

NUEVA YORK, octubre 8 (UPI).— La escasez de dinero y el aumento de las responsabilidades en el trabajo o en el estudio fuerzan a las mujeres estadounidenses a optar por el aborto, según dos estudios realizados con mujeres que recurrieron a este procedimiento en los últimos dos años.

Uno de los estudios,

publicado en la revista Family Planning Perspectives, indicó también que la mitad de las mujeres entrevistadas que tuvieron un aborto en 1987 informaron que estaban siguiendo algún tipo de cuidado anticonceptivo cuando quedaron embarazadas.

Cerca de un tercio de

—Favor pase a la página 7.



ZAPATOS DE IMELDA. Manila, Filipinas, octubre 8. Bonifacio Santos limpia uno de los 2400 pares de zapatos de la colección de Imelda Marcos (esposa de Ferdinand Marcos), en el Museo Nacional de Manila. Imelda dejó sus carísimos zapatos importados al salir del país en 1986. (Cable-foto AP).

Temen Destructor Sismo al Este de Estados Unidos

WASHINGTON, octubre 8 (UPI).— Hay una gran probabilidad de que un fuerte sismo sacuda la porción de Estados Unidos al este de las montañas Rocallosas para el año 2010, advirtió un científico

que afirma que la región debiera tomar medidas para evitar

—Favor pase a la página 11.

Localizan Area del "Reloj Biológico" en el Cerebro

WASHINGTON, octubre 8 (UPI).— Un grupo de científicos han logrado identificar con precisión el área del cerebro que parece funcionar como un "reloj biológico" en los seres humanos, que controla cuando la gente duerme, cuando despierta y una amplia

gama de funciones vitales.

Un equipo de investigadores de Massachusetts dijo que encontró evidencia de que una pequeña área en el interior de una parte del cerebro conocida como hipotálamo, parece

—Favor pase a la página 5.

Casi 120 Mil Casos de SIDA en el Mundo

GINEBRA, octubre 8 (EFE).— El número de casos de SIDA registrados en el mundo hasta el mes de septiembre de este año fue de 119,818, de ellos 84,693 en América, 19,141 en África, 14,623 en Europa, 1,083 en Oceanía y 278 en Asia, informó la Organización Mundial de la Salud (OMS).

España ocupó el

—Favor pase a la página 28.

Novelas Rosas en Cassettes

HOLLYWOOD, octubre 8 (UPI).— Justo cuando se pensaba que no hay nada nuevo bajo el sol en cuanto al mundo del espectáculo, mentes creativas inventaron los "Kissettes", novelas rosa en cassettes.

Los Kissettes son dramas de 55 minutos que los oyentes pueden poner en sus tocacassettes y escuchar una historia de

—Favor pase a la página 25.

Incontinencia Urinaria de la Vejez Puede ser Curada

BETHESDA, Estados Unidos, octubre 8 (UPI).— La incontinencia urinaria, considerada como parte del envejecimiento, puede ser curada o mejorada con cuidados médicos, aunque muchos ancianos que sufren del problema son reacios a procurar ayuda y los doctores tienden a ignorar el problema, dijeron expertos.

En un informe presentado en el Instituto Nacional de Salud en Maryland, un panel de

médicos señaló que según "una estimación conservadora" la incontinencia urinaria en 1987 cerca de 10.300 millones de dólares.

El panel indicó que entre un 15 y un 30 por ciento de las personas mayores de 60 años de edad, y por lo menos un 50 por ciento de los residentes de los asilos para ancianos, tienen problemas vinculados con la evacuación in-

—Favor pase a la página 11.

Vida Silvestre en Peligro por Agujero Capa de Ozono

CHICAGO, octubre 8 (UPI).— El agujero cada vez más grande en la capa de ozono que envuelve a la Tierra está exponiendo a la vida silvestre de la Antártida a prolongados periodos de exposición a altos niveles de radiaciones ultravioleta.

Según los investigadores, son precisamente las formas de vida más pequeñas las que se encuentran en mayor peligro.

Los científicos de la Universidad de Chicago calculan que el agujero en la capa de ozono, ubicado sobre la Antártida, a principios de año expuso a la vida silvestre local a niveles de luz ultravioleta casi tan altos como los que se registran en Miami en el verano.

El agujero ha sido provocado por las reacciones químicas causadas por la contaminación atmosférica y aparece sobre el continente helado cada primavera, desde 1970, aunque cada año se agranda más.

Si bien es cierto que los seres humanos están acostumbrados a altos índices de radiación ultravioleta, la vida antártica no lo está, dice el científico de la Universidad de Chicago, John Frederick.

Frederick señala que la evidencia indica que la mayoría de los organismos viven en entornos muy cercanos al límite de su tolerancia a las radiaciones ultravioleta, lo que sig-



FUNERAL. Munich, Alemania Federal, octubre 8. Decenas de millares de personas observan la ceremonia del funeral del ex-premier bávaro, Franz Josef Strauss, el sábado. Strauss murió de un ataque al corazón, esta semana. (Reuter).